

Interpellation concernant la campagne de vaccination contre le covid

La campagne de vaccination pour les personnes de plus de 65 ans et pour les personnes à risque se met en place . Le centre le plus proche pour les Everois sera à Schaerbeek .

Les vaccins devant se conserver à très basse température et se présentant en fioles de plusieurs doses , il ne sera pas possible comme c'est le cas pour d'autres vaccins que les médecins généralistes effectuent ces vaccins au domicile des patients .

La situation est inédite , les personnes devront se déplacer , ce qui n'est pas évident pour tout le monde .

Il est pourtant primordial que ces personnes se fassent vacciner à la fois pour elles-mêmes mais aussi pour arriver à un taux suffisant de personnes vaccinées et pouvoir ainsi sortir de cette crise .

Je suggère donc que la commune propose pour les personnes qui ne savent pas déplacer un système de transport gratuit vers le centre de vaccination soit par le minibus de la commune (evermob)de façon exceptionnelle sans devoir payer le droit d'inscription et sans délai d'attente excessif soit par des chèques taxi soit par un accord avec une société de transport spécialisé pour les personnes avec un handicap (style contrepied) .

Je suggère également que les personnes qui en ont besoin soient aidées pour leur inscription ou la compréhension de la procédure par les différents services sociaux de la commune et ceci à leur domicile si nécessaire .

Je suggère que l'information relative à ces services soit communiquée à tous les intervenants sociaux et médicaux de première ligne : aide familiale , assistants sociaux , médecins généralistes et services d'infirmier à domicile .

Un numéro central d'info- vaccination serait idéal pour coordonner ces actions.

Je vous remercie pour votre attention
Claire Finné
chef de groupe Ecolo-Groen